



EL AYUNTAMIENTO AYUDARÁ A LA INTRODUCCIÓN DE LOS BARRILES- COCINERO EN LA TAMBORRADA INFANTIL

La Tamborrada Infantil de 2016 contará, por primera vez en su historia, con barriles de cocinero en las compañías. La medida, aprobada por unanimidad hace unos meses por la asamblea de tamborradadas infantiles, supone un “cambio en la filosofía de un desfile que, hasta la fecha, sólo era de uniformes militares”, ha señalado el concejal de Actividades Festivas Alfonso Gurpegui.

El acuerdo aprobado por las compañías de la Tamborrada Infantil expresa que los colegios que voluntariamente decidan incorporar en sus filas de barriles a los cocineros, deberán incluir un mínimo de doce niños/as con ese traje, es decir dos filas. Las compañías que decidan incluirlos podrán hacerlo en sustitución de los tamborberos ya existentes o como añadido de dos filas al conjunto de la compañía ya existente.

El concejal delegado de Turismo, Ernesto Gasco, ha señalado que “para ayudar a los colegios que se animen al cambio se ha dispuesto una partida económica adicional para subvencionar el coste de los trajes y barriles”. La ayuda será proporcional al número de cocineros que se incluyan en las compañías. Así, los centros escolares que procedan a introducir el mínimo requerido de dos filas de cocineros percibirán una ayuda de 60 euros por traje. El límite de la subvención están en estudio.

La incorporación del cocinero en la Tamborrada Infantil, reclamada por algunos centros desde hace años, supone adecuar el desfile de los txikis a las tamborradas de adultos. “Es una forma de que la figura del donostiarra esté también presente en la Tamborrada Infantil, que hasta ahora era un vistoso desfile de uniformes militares que, no cabe duda, llamaba la atención por sus diseños, adornos y variedad”, ha señalado Ernesto Gasco. “Eso no cambia, los colegios seguirán luciendo sus uniformes, porque además les identifica, pero quienes lo deseen podrán incluir a los cocineros, lo mismo que hace años se introdujo a las aguadoras”.

AUMENTAN LAS SUBVENCIONES A LAS TAMBORRADAS

De cara al 2016, el gobierno municipal ha decidido incrementar las subvenciones que se conceden a las tamborradas.

En cuanto a la Tamborrada Infantil, la subvención el pasado año fue de 37.920 euros, que este año se duplica para atender las ayudas a la introducción de los cocineros, por lo que la partida de este año sumará 75.840 euros.

Por su parte, la partida de Tamborradas de adultos, que el pasado año sumó 97.258 euros, se incrementa en 22.750 euros, alcanzando la cifra de 120.000 euros. “Hay que tener en cuenta que este año hay ayudas a 10 tamborradas nuevas o que pasan a ser mixtas, por lo que el aumento se diluye en las subvenciones que éstas recibirán”, ha señalado Alfonso Gurpegui. “El incremento palía la merma de la subvención por la incorporación de nuevas tamborradas”.